

Willkommen zum Stadtteiltag Fennpfuhl



Liebe Nachbarinnen und Nachbarn,

mein Name ist Ole Kreins und ich vertrete Lichtenberg im Berliner Abgeordnetenhaus. Am 21. Oktober lade ich Sie herzlich zu meinem Stadtteiltag im Fennpfuhl ein.

Der Fennpfuhl ist einer der dichtbesiedelsten Kieze in Berlin und dennoch ermöglichen zahlreiche Grünflächen und der Park um den Fennpfuhlsee Erholung vor Ort. Der Zuzug von Menschen nach Berlin erhöht aber auch hier die Notwendigkeit zur Schaffung von zusätzlichem Wohnraum, Kitas, Schulen und Sporteinrichtungen.

Dadurch droht aber der Wegfall von Ihnen hochgeschätzter Grünflächen. Nutzen Sie die Gelegenheit und diskutieren Sie mit mir die Entwicklung Ihres Kiezes. Besonders möchte ich Sie dazu zu meiner Sprechstunde in der Anton-Saefkow-Bibliothek ab 16 Uhr sowie zur Podiumsdiskussion zum Thema Stadtentwicklung im Fennpfuhl ab 19 Uhr im Stadtteilzentrum Lichtenberg Nord einladen. Gerne können Sie auch mit anderen Anliegen auf mich zukommen.

Das genaue Programm sowie Kontaktmöglichkeiten können Sie diesem Flyer entnehmen.

Herzlichst

Ihr Ole Kreins, MdA

Für Fennpfuhl und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez

Folgende Themen sind mir in meiner Arbeit für meine Wählerinnen und Wähler besonders wichtig:

- Wohnen muss bezahlbar bleiben! Deshalb haben wir in Berlin die Mietpreisbremse umgesetzt. Deshalb verbieten wir die Umwandlung von Mietwohnungen in Ferienwohnungen bzw. in Milieuschutzgebieten auch die Umwandlung von Mietwohnungen in Eigentumswohnungen. Darüber hinaus stärken wir den sozialen Wohnungsbau.
- Wohnungsbau muss nachhaltig sein! Um den Druck auf die Mieten zu nehmen, bauen wir viele neue Wohnungen. Aber das muss nachhaltig geschehen, die Wohnumfelder müssen attraktiv bleiben. Im Fennpfuhl darf der Wohnungsbau nicht zum Wegfall vieler Grünflächen führen.



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

■ www.spdfraktion-berlin.de